



CCIAR

بِسْمِ اللَّهِ الرَّحْمَنِ الرَّحِيمِ

Traducción de la Jutbah del día viernes  
4 de Muhárram 1440 H.  
acorde al 14 de Septiembre de 2018,  
pronunciada por el Sheij Ahmad Ragab  
en la Mezquita del Centro Cultural Islámico  
"Custodio de las Dos Sagradas Mezquitas" Rey Fahd  
en Argentina

## LA SÚPLICA, SUS VIRTUDES Y MODALES

Alabado sea Al-láh, Quien nos guió [agraciándonos con la fe] y no hubiéramos podido encaminarnos de no haber sido por Él. Atestiguo que no hay otra divinidad excepto Al-láh, Único, sin asociados. Atestiguo que Muhammad es Su siervo y Mensajero. ¡Al-láh! Bendice a Muhammad (que la paz y las bendiciones de Al-láh sean con él), su familia, sus compañeros y todos los que sigan su guía hasta el Día del Juicio Final. Las alabanzas son para Al-láh, Señor de los mundos, el Majestuoso, el Todopoderoso. Doy testimonio de que no hay dios excepto Él, y que Muhámmad es Su siervo y mensajero, el sello de los Profetas. Que la paz y las bendiciones de Al-láh sean con él, con su noble familia y fieles discípulos. Amén

Prosiguiendo:

Estimados hermanos dice Al-láh en el Sagrado Corán: **"Y cuando Mis siervos te preguntan acerca de Mí... Yo estoy cerca y respondo al ruego del que pide, cuando Me pide; así pues que ellos Me respondan y crean en Mí, ¡Ojalá se guíen rectamente!** (2:186)

Al-láhu Akbar! Siervo de Al-láh debes saber que tu Señor esta siempre cerca de ti, escucha tus ruegos y ama que le supliques. Él está más cerca de ti que tu vena yugular y Le da al que está cerca y al que está lejos, suplícale entonces con humildad y temor y no desesperes de la misericordia de Al-láh.

¡Siervos de Al-láh! La súplica es adoración como dice el Profeta Muhammad (que la paz y las bendiciones de Al-láh sean con él): **"Ciertamente la súplica es adoración" y luego recitó: "Y vuestro Señor ha dicho: suplicádme que os responderé"** (40:60) Y ésto es porque la súplica en el Islam tiene enormes virtudes y un grado muy distinguido.

Ibn Abbas (que Al-láh este complacido con ambos) dijo que el Mensajero de Al-láh (que la paz y las bendiciones de Al-láh sean con él) dijo: **"La súplica es la mejor de las adoraciones"**

Y dijo el Mensajero de Al-láh (que la paz y las bendiciones de Al-láh sean con él): **"El decreto no puede ser cambiado excepto por la súplica y la edad no aumenta"**

Av. Bullrich 55 Ciudad Autónoma de Buenos Aires CP 1425 • Tel: 05411-4899-1144/0201 • info@cciar.com



*sino con el buen trato a los padres”* ésto es un argumento de la importancia y la virtud de la súplica y siempre ésta y el decreto están en lucha constante. Dijo el Mensajero de Al-láh (que la paz y las bendiciones de Al-láh sean con él): *“El Decreto y La Súplica continúan disputándose entre sí entre el cielo y la tierra”*.

Dijo Abu Hurairah (que Al-láh este complacido con él) que dijo el Mensajero de Al-láh (que la paz y las bendiciones de Al-láh sean con él): *“El secreto del siervo para que Al-láh le responda en momentos de dificultad y angustia es incrementar las súplicas en momentos de prosperidad”*

El inteligente es aquél que constantemente está rogando a Al-láh pues dice Al-láh **“Pedidle a Al-láh de Su favor”** (4:32)

Dijo el Mensajero de Al-láh (que la paz y las bendiciones de Al-láh sean con él): *“Si piden a Al-láh El Paraíso, pidan de él El Firdaus Al-ala”*

**¡Siervos de Al-láh!** El musulmán debe saber que la súplica tiene modales y que debe aplicarlos, con ellos es mejor y más completo el ruego.

**Primero:** las condiciones para rogar a Al-láh son tres:

*“Suplicar únicamente a Al-láh sin asociarle nada ni nadie con Él.”*

*“No suplicar a Al-láh por algo que sea un pecado, cortar los lazos familiares o que se le facilite algo ilícito”*

*“Suplicar con un corazón presente y teniendo la certeza que Al-láh responderá y pensar siempre bien acerca de Al-láh. Dijo el Mensajero de Al-láh (que la paz y las bendiciones de Al-láh sean con él): “Supliquen a Al-láh convencidos de la respuesta”*

**Segundo:** Comenzar la súplica alabando y ensalzando a Al-láh y luego las saluciones al Mensajero de Al-láh (que la paz y las bendiciones de Al-láh sean con él).

Cierta vez el Mensajero de Al-láh (que la paz y las bendiciones de Al-láh sean con él): escuchó a un hombre rogando en su rezo, en él, no alabó a Al-láh ni dio las saluciones al Profeta, luego dijo el Mensajero de Al-láh (que la paz y las bendiciones de Al-láh sean con él): *“Cuando alguno de vosotros ruegue, que primero alabe y ensalce a Al-láh luego de las saluciones al Profeta y a continuación que suplique por lo que quiera”*.

**Tercero:** Elevar las manos al suplicar: Dijo el Mensajero de Al-láh (que la paz y las bendiciones de Al-láh sean con él): *“Ciertamente vuestro Señor se avergüenza de que Su siervo eleve sus manos hacia Él para pedirle y las baje vacías”*

**Cuarto:** Elegir los mejores momentos para las respuestas a las súplicas:

La súplica entre el adán y el Iqámah, el día de Arafah, el día viernes, el último tercio de la noche, el momento de As-suhur, durante el suyud y cuando cae la lluvia.

**Quinto:** Orientarse hacia el Quibla si se puede.

**Sexto:** Vestir, comer y beber siempre de lo lícito.



**¡Estimados hermanos!** Recuerden como yo también ayunar el día de Ashura en este mes de Muharram, como también recuerden ayunar un día antes o después o los tres días juntos pues el ayuno de Ashura borra los pecados del año que pasó. Dijo el Mensajero de Al-láh (que la paz y las bendiciones de Al-láh sean con él): *“El mejor ayuno luego de Ramadán es el ayuno del mes de, Muharram”*

**Pedimos a Al-láh el Altísimo que nos haga fieles cumplidores de sus preceptos.  
Amén.**

\*\*\*

Nota: No se debe tomar lo cita del Sagrado Corán como la palabra de Al-láh, sino como un acercamiento a sus significados, ya que ésta descendió en idioma árabe y lo que se transmite de la misma es la interpretación del traductor

Av. Bullrich 55 Ciudad Autónoma de Buenos Aires CP 1425 • Tel: 05411-4899-1144/0201 • info@cciar.com

3

Nuestra Jutba

